

ENTRE-DEUX-LACS

La Ludotène recherche des bénévoles

Nous cherchons des bénévoles pour les heures d'ouverture de la ludothèque lundi et jeudi de 15h30 à 18 heures et un samedi par mois de 10h à 12 heures.

Si vous aimez les contacts et avez un peu de temps pour rejoindre notre groupe de bénévoles, nous serions ravies de vous accueillir à la Ludotène. Selon un planning établi, lors d'une réunion qui permet à chaque bénévole de proposer ses disponibilités durant les 3 ou 4 mois qui suivent, nous formons des équipes pour chacune des ouvertures. Le rôle des bénévoles consiste à accueillir les emprunteurs, à contrôler puis ranger les jeux qui sont de retour.

Pour plus de renseignements ou pour vous inscrire, vous pouvez nous envoyer un mail à ludomarin@net2000.ch, téléphoner au 032 753 54 59, passer à la Ludo lors d'une ouverture et nous laisser vos coordonnées. L'équipe des bénévoles de la Ludotène vous attend les bras ouverts!



La Ludotène, Fleur-de-Lys 7 à Marin, ludomarin@net2000.ch

HAUTERIVE

A la SGHH, on ne transige pas avec la sécurité des membres



En ce jeudi 9 novembre dernier, une soirée un peu spéciale se tenait à la Gym-Hommes Hauterive. En effet, les membres, accompagnés de leurs conjointes, ont eu l'occasion de participer à une démonstration d'utilisation d'un défibrillateur.

Lors de la dernière Assemblée Générale, un des membres de la Société Gym-Hommes Hauterive (SGHH), a émis la demande d'être formé à l'utilisation du défibrillateur. Défibrillateur qui a par ailleurs été installé sur le mur extérieur du Centre Sportif d'Hauterive. Immédiatement, un second membre de cette même société, a proposé les services de son beau-fils, ambulancier de métier, et disposant des connaissances et prérequis nécessaires à l'organisation d'une telle formation.

C'est ainsi que, le premier jeudi du mois de juin 2023, une instruction de réanimation et normalement d'utilisation du défibrillateur était organisée. Le hasard a voulu que, lors de ladite instruction, un des membres fasse un malaise. Les participants ont vécu en «live» la démonstration des premiers secours avec appel du 144, arrivée de 2 «First responders» d'Hauterive et de St-Blaise avant même l'arrivée des ambulanciers. Bien entendu, la séance de formation n'a pu être menée à terme... Cet événement a permis de connaître ce service important (First responders à découvrir via le lien internet suivant: <https://first-responders-ne.ch/>) ainsi qu'à démontrer l'importance que revête l'organisation d'une telle formation aux premiers secours. Ce ne fut d'ailleurs que partie remise, puisque l'instruction au massage cardiaque et à l'utilisation du défibrillateur a été reconduite, le jeudi 9 novembre dernier et cette fois-ci, en présence des conjointes. Le même ambulancier était de retour pour former les membres de la SGHH à l'usage du défibrillateur comme promis.

Des exercices de massage cardiaque et de mise en place du défibrillateur ont pu être effectués par les participantes et participants et de nombreuses questions ont reçus des réponses de la part du formateur à la satisfaction générale. La SGHH remercie le formateur d'avoir réitéré cette formation et surtout de son professionnalisme pour s'être occupé de notre ami lors de son malaise en juin dernier, en lui évitant probablement de graves soucis.

MHD

INVITATION
Veillée de Noël

Dimanche
10 décembre 2023
à 14 h 00

Espace Perrier
Charles-Perrier 2
2074 Marin

Chants - Sainètes - Collation

EEM DÉLÉGUÉ EVANGÉLIQUE VAUDAIS-ALPÉTIEN
www.eeme.ch
Bienvenue à tous
Entrée libre
Parking

Le ciment
de la région

Produit localement et durablement à partir de ressources naturelles.

Juracime S.A.
La Ronde Fin 20, 2087 Cornaux
T 032 758 02 02 | juracime.ch

JURA CEMENT
A CRH COMPANY